



# Al Otro Lado Del Telón

## M<sup>a</sup> JOSÉ GONZÁLEZ DE CADILLAC SOLITARIO

Hace ya dos años que una nueva sala vino a aposentar su oferta en el **barrio del Pilar**. Se trata de **Cadillac Solitario**, que ya desde el nombre es un homenaje puro a una de las mejores épocas de la música española. **María José González** es una de sus propietarias y también un torbellino de entusiasmo a la hora de poner en órbita este local de enorme proyección.

Recuerda **M<sup>a</sup> José**: "Hace cinco años montamos nuestro primer local de copas, *Suéltate el pelo*, en *María de Guzmán n<sup>o</sup> 5*. Con la experiencia de este bar, un homenaje a la 'generación Espinete', y al gustarnos mucho la música en directo decidimos montar **Cadillac Solitario** para dar espacio a los conciertos." El local, situado en Fermín Caballero 6, muy cerca de Herrera Oria y colocado estratégicamente en un mercado, parece construido para albergar una sala de actuaciones: "Las ventajas que tiene es que no molestamos a nadie: no tenemos vecinos encima, ni delante, ni detrás. Además la sala es completamente diáfana, sin columnas, ni nada. La barra queda al lado y es muy cómodo para ver y escuchar conciertos." Por eso, las posibilidades de **Cadillac Solitario** se multiplican: "Nuestra oferta incluye además cumpleaños o fiestas de empresa también con música en vivo. Por otro lado, hace cuatro meses que estamos con el proyecto de *LHRadio*, *LH Magazine* y *Grupo Suéltate*, nuestro grupo canalizador de eventos, son los dos partners de esta radio por Internet. La peculiaridad es que es en vivo desde una sala de conciertos. Así a los grupos se les hace una entrevista y pueden tocar en formato eléctrico y con público". Con backline completo propio, las aspiraciones de **M<sup>a</sup> José** pasan

por "convertir la sala en espacio multiusos. Hacemos showrooms con jóvenes diseñadores de moda. También vamos a lanzar un gabinete de asesoría de imagen, charlas literarias, club de lectura, batallas de guitarristas, un concurso de bandas de pop rock español de acuerdo al estilo de la sala... Todo muy versátil". **Cadillac Solitario** "abre viernes y sábados a las 22.00 -antes si el cliente lo requiere por algo- y cierra a las seis de la mañana. Lunes, martes, miércoles y jueves de 4 a 12 de la noche para que el público venga a disfrutar del programa de radio, el concierto y se tome una copa después. El domingo tenemos otro programa de radio, 'Rock y anota', que combina música y resultados deportivos...".

En estos dos años han pasado por el Cadillac muchísimos grupos: "**Burning, Los Inhumanos, Iguana Tango, Dr. Sapo, Dwomo, Gilbertástico, Sexy Zebras, Versos Rotos, Muyayo, Riff, Última Experiencia, Inuit, Lorca**, etc. También hemos organizado un *Coca Cola Concert Club* con *La Familia Corleone...*". Las condiciones para los músicos que quieren tocar aquí son excelentes: "Somos una sala muy nueva y no podemos pagar cachés, así que lo mínimo que podemos hacer es no cobrar alquiler a los grupos.

Lo importante para **M<sup>a</sup> José** y para la gente del grupo *Suéltate* es que "la gente se sienta a gusto aquí. Movemos muy bien los conciertos, porque en las redes sociales tenemos 10.000 seguidores. Se trata de que el artista gane y la sala gane y todos nos lo pasemos bien. Que todo el mundo se vaya contento."